
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Moradores do bairro Campos Elíseos, reiteram pedido de nossa intervenção 

junto ao Poder Executivo almejando o recapeamento na referida travessa. Em 08 de setembro 

de 2020 nosso Requerimento já solicitava o recapeamento em caráter emergencial no local, face 

situação crítica em que se encontrava. 

Reclamam que até a presente data o serviço não foi efetuado, mesmo o 

recapeamento sendo necessário e primordial, sendo justa a reivindicação daqueles moradores, 

devido às deformidades do asfalto, remendos e principalmente, pelo fato de que a referida 

pavimentação vem se deteriorando e soltando pedras que colocam todos em risco. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REITERA PEDIDO DE RECAPEAMENTO EM TODA 

EXTENSÃO DA TRAVESSA ARTURO BARATELLA, 

BAIRRO CAMPOS ELÍSEOS, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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